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&lt;p&gt;&lt;strong&gt;&amp;quot;20
Jahre Filmfestival auf der Parkinsel: Ein
Fest der Geschichten&amp;quot;&lt;/str

ong&gt;&lt;/p&gt;
Das 20. Filmfestival in Ludwigshafen beginnt mit Stargast

Meret Becker und einer Uraufführung. Erleben Sie filmische
Vielfalt bis 8. September!

Das 20. Jubiläum des Festivals des deutschen Films ist am
Mittwoch mit einem bunten Auftakt gefeiert worden. Die
Veranstaltung fand auf der idyllischen Parkinsel in Ludwigshafen
statt und bot ein spektakuläres Rahmenprogramm, das unter
anderem eine Uraufführung beinhaltete. Stargast Meret Becker,
die mit ihrem kleinen Hund Taxi angereist war, präsentierte
voller Begeisterung die charmante TV-Komödie „Familie is nich“.
Um sie herum versammelten sich zahlreiche
Autogrammsammler, die die Atmosphäre mit ihrer Aufregung
bereicherten.

Meret Becker, bekannt aus Formaten wie „Tatort“, war bereits
zum zweiten Mal auf einem Festival dieser Art zu Gast. „Es ist
einfach schön hier – die Sonne, der blaue Himmel, das Wasser“,
äußerte sie ihre Freude über die einzigartige Inselatmosphäre
und schuf damit sofort Verbindungen zu den vielen Filmfans, die
gekommen waren, um das Event zu feiern. Der Festivaldirektor
Michael Kötz nutzte die Gelegenheit, um der über
zwanzigjährigen Geschichte Rückblick zu halten.

Ein Blick zurück auf 20 Jahre
Festivalgeschichte



In seiner Eröffnungsrede erläuterte Kötz stolz, wie das Festival
2005 mit lediglich 7.000 Besuchern begann und sich im Jahr
2019 mit fast 120.000 Besuchern zum größten Erfolg
entwickelte. Diese Entwicklung wurde nicht nur von der
leidenschaftlichen Organisation des Festivals getragen, sondern
auch von den Unterstützungsmöglichkeiten während der
pandemischen Herausforderungen. Dank staatlicher Hilfe konnte
das Festival über die Krise hinwegkommen und blickt nun
optimistisch auf die Jubiläumsausgabe.

„Man hat uns allenthalben, wie man so schön sagt, ins Herz
geschlossen, und das ist mit Abstand mehr wert als alle
Medaillen“, fügte Kötz hinzu und beschreibt damit die immense
Wertschätzung, die das Festival in der Region genießt. Viele
Bürger, aus der Stadt und der Umgebung, fiebern dem
jährlichen Spektakel entgegen – so erzählt es Kötz, der mit
Emotionen in der Stimme von den Zuschauern spricht, die sich
wie Kinder auf Weihnachten freuen.

Ein Fest der Filme und der Erlebnisse
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